

---

## COMUNICADO

---

### **La transición en Venezuela ya empezó, somos millones y vamos hasta el final**

Desde el miércoles pasado hemos vivido horas de mucha angustia y preocupación, pero también de mucha solidaridad y fuerza. Cada día que pasa, confirmamos que Venezuela está hecha de gente buena y firme que defiende con todo su derecho a ser libres.

Lo que estamos viendo es un régimen que se radicaliza como perdedor, después de las últimas derrotas que le ha dado el pueblo de Venezuela. Primero, en las primarias del 22 de octubre, cuando millones de ciudadanos salieron a votar; luego, el 3 de diciembre en el referendo del Esequibo, cuando muy pocos salieron de sus casas.

Por eso, han decidido mostrar una vez más su verdadera naturaleza criminal, arremetiendo con todo contra ciudadanos ejemplares como Roberto Abdul, miembro de Súmate. A él, a su esposa y a sus dos hijas, les enviamos el respaldo y cariño de todo un país que sabe que permanece secuestrado por haber sido parte de la Comisión Nacional de Primaria que organizó unas primarias impecables.

A nuestros tres compañeros, tres ciudadanos de bien, Henry Alviarez, Claudia Macero y Pedro Urruchurtu, decirles que Venezuela está con ellos y que el mundo sabe que este atropello, lejos de debilitarnos y disuadirnos, nos fortalece.

También denunciaremos el hostigamiento reciente contra otros miembros de Vente Venezuela y el Comando María Corina Machado, bloqueando cuentas bancarias, persiguiendo y atentando contra nuestra sede. Todo, en un intento por sembrar el miedo entre quienes seguimos haciendo nuestro trabajo sin descanso.

Que sepan que el chantaje, la amenaza y la extorsión ya no les funciona. La intimidación se les revierte y en este equipo no dejamos gente atrás. Tenemos un credo y un valor irrenunciable: todos vamos juntos para protegernos y defendernos.

Se equivocan si creen que con esto nos paralizan o desmoralizan: somos millones en toda Venezuela dispuestos y listos a seguir por la ruta electoral que el pueblo venezolano ha escogido. Para nosotros, se trata de enfrentar y derrotar en 2024 a Maduro o al que decidan poner, y es la vía que nos conviene a todos, no solo a los venezolanos, sino también a la comunidad internacional e incluso al propio régimen.

María Corina Machado es la candidata presidencial y líder legitimada por los venezolanos. Para avanzar en la transición democrática que ya comenzó, ella ha manifestado su disposición a lograr los acuerdos necesarios con todos los sectores, incluido el régimen.

A la comunidad internacional, le decimos que el 22 de octubre se consolidó una oportunidad de cambio que nos permitirá lograr elecciones presidenciales libres en el 2024. Cada gobierno y aliado democrático del mundo representa uno de los motores para alcanzar ese objetivo. Nosotros, los venezolanos, estamos haciendo nuestra parte, pero requerimos de ustedes para hacer valer lo que estamos construyendo por la estabilidad y los intereses de la región y sus propios países.

## COMUNICADO

---

Les hacemos un llamado para que asuman el compromiso de acompañarnos, reafirmando lo ocurrido el 22 de octubre e impidiendo que perdamos esta oportunidad de cambio.

El régimen parece optar por una política que sería muy peligrosa. Por saberse perdido en la ruta electoral, usa como excusa una escalada bélica contra Guyana. Esto es rechazado por la región y los propios venezolanos.

Cada minuto es valioso y necesario. Venezuela demostró que Maduro y su régimen están derrotados, y esto es irreversible. La fuerza está con nosotros, Dios nos acompaña y el destino es la libertad.

***Caracas, 09 de diciembre de 2023.***